



## Noticias e información sobre cómo trabajar con Money Smart

En esta edición

- [Mensaje mensual de la FDIC - septiembre de 2021](#)
- [Capacitación de Money Smart para instructores](#)
- [Edición reciente de FDIC Consumer News](#)
- [Próximos seminarios web sobre Money Smart para Pequeñas Empresas](#)
- [Historia de éxito: enfoques para involucrar a la Juventud](#)
- [Nuevo recurso relacionado con la vivienda](#)

### Mensaje mensual de la FDIC - septiembre de 2021

Septiembre trae el primer día de otoño. También trae celebraciones que brindan oportunidades para usar materiales de Money Smart.

Por ejemplo, el Mes Nacional de la Herencia Hispana tradicionalmente honra las culturas y contribuciones tanto de los hispanos como de los latinoamericanos. Se celebra del 15 de septiembre al 15 de octubre. Además de materiales en inglés, varios productos de la familia de productos Money Smart están disponibles en español. Estos incluyen [Guías para padres/cuidadores de Money Smart](#), [Podcasts de Money Smart](#), [Money Smart para Adultos Mayores](#), y [Money Smart para Pequeñas Empresas](#).

Además, cada septiembre se celebra el Mes Nacional de la Preparación para crear conciencia sobre la importancia de estar preparados para afrontar desastres y emergencias. El tema de 2021 es “Prepárese con el fin de proteger - Prepararse para los desastres protege a todos sus seres queridos”. Money Smart para Adultos incluye un módulo apropiado para este tema: [Desastres - Preparación y recuperación financiera](#) el cual ayuda a los participantes a aprender a prepararse financieramente y recuperarse de los desastres.

¡Únase a nosotros en las redes sociales usando #FDICMoneySmart para mostrar los productos Money Smart en acción!





## Capacitación de Money Smart para instructores

El próximo seminario web de capacitación para instructores de los productos FDIC Money Smart se llevará a cabo el 2 de diciembre de 2021, de 1:00 p.m. a 2:30 p.m. (Hora del Este). Los futuros capacitadores aprenderán sobre los productos Money Smart y recibirán una orientación básica sobre cómo usarlos. Haga clic [aquí](#) para registrarse y obtener más información..

## Edición reciente de FDIC Consumer News

La edición de agosto de 2021 de FDIC Consumer News tuvo como tema central los puntajes de crédito. Lea el artículo [aquí](#).

## Próximos seminarios web sobre Money Smart para Pequeñas Empresas

La próxima Capacitación para instructores sobre productos Money Smart para Pequeñas Empresas se llevará a cabo el 16 de noviembre de 2021, de 1:00 p.m. a 2:30 p.m. (Hora del Este). Los miembros de la Alianza Money Smart pueden asistir a estas reuniones abiertas en línea para escuchar las actualizaciones relacionadas con las pequeñas empresas. Obtenga más información o regístrese para cualquiera de estos seminarios web en la página de [Capacitación y eventos de Money Smart](#).

## Historia de éxito: enfoques para involucrar a la Juventud

Los miembros de la Alianza Money Smart han proporcionado capacitación a los jóvenes en varias formas. Esperamos que esta historia le sirva de inspiración para considerar nuevas posibilidades para su comunidad. Lea más en [Historia de éxito: enfoques para involucrar a la Juventud](#).

## Nuevos recursos relacionados con la vivienda

La Oficina para la Protección Financiera del Consumidor (CFPB, por sus siglas en inglés) ha desarrollado una nueva página web para proporcionar recursos útiles a propietarios e inquilinos, la cual incluye información para comprender sus derechos y protección. Visite [consumerfinance.gov/es/coronavirus/asistencia-hipotecas-y-viviendas/](https://consumerfinance.gov/es/coronavirus/asistencia-hipotecas-y-viviendas/), el recurso de acceso único del gobierno federal para obtener información actualizada sobre opciones de ayuda, protección al consumidor y fechas límite importantes. Una característica clave de esta página es el [Buscador de programas de asistencia con la renta](#) del CFPB, una nueva herramienta que permite a cualquier persona buscar programas de asistencia en su área para alquilar vivienda en caso emergencia. Los educadores financieros pueden usar [este kit de herramientas](#) (consumerfinance.gov, disponible en inglés) para compartir con sus redes de contacto los recursos sobre asistencia de alquiler de vivienda.